

『幸』

令和3年11月5日（金）

初めての文化祭お疲れ様でした☆感性を磨き、新たなスタートを切りましょう！

先日の文化祭はどうでしたか？今年度もコロナ禍の影響で、リモートでの発表等、例年とは違う形になりましたが、みんなにとっては中学校初めての文化祭、たくさんのことを感じてくれたと思います。今回『命』をテーマにした展示作品でしたが、学級委員長や文化委員が中心となり、学年・クラスで力を合わせ、素敵な作品が完成しました♪その他にも各教科で展示作品を作成したり、文化部で作品の作成や舞台発表に参加した人もいたと思います。

一人ひとり当日までに取組や練習に励んだと思いますが、文化祭当日は鑑賞や見学する時間がメインだったと思います。他の学年やクラブの作品や発表を見て、何か感じてくれましたか？みんなには卒業までに様々な能力を高めてほしいと願っていますが、その一つが『感性』です。感性とは、物事を心に深く感じ取る、外からの刺激を受け止める感覚的な能力です。同じ場所で同じことに取り組んでいても、感性があるかないかで、理解や学びに違いがでます。昨日各クラスで振り返りをしてくれたと思いますが、作品や発表を見た時、どれだけ感じることができていているかで、自分自身の成長速度が変わります。つまり、ずっと伝えてきた『メモ・もぎとり・うなづき』の『もぎとり』の部分を^{やしな}養っていってほしいです。

最近みんなの様子を見ていて、前向きに取り組もうとしている人が増えています。先程の3つの項目の中でも、メモを取ったり、うなづいて話を聞く人が増えてきました。でももぎとりは、他の人にはやっているかやっていないかわかりません。やろうとしているかどうかはわかるかもりませんが、実際にできたかどうかはわかりません。だからこそ価値があるし、ぜひ挑戦してほしいです。感性を磨き、今この状況で何をすべきか、一番大切なこと、伝えたいことは何か。中学校生活を過ごしていく中で、行事や取組で経験したこと、先生・先輩から教えてもらったことや聴いたことを、どれだけもぎとって『自分のもの』にするかで、今後の成長が変わります。

来週から後期生徒会、常置委員会がスタートします。新しく所属する人、前期に引き続き所属する人、それぞれ違いますが、後期は参加するだけでなく、自ら考え積極的に活動してほしいです。感性を磨き、自分のものにする。それを受けた努力を継続することで、2年生に向けて成長できます。1年生も残り5ヶ月を切りました。来週から新たな気持ちでスタートし、自分たちの力で、みんなが楽しく、やりがいのある学校を作っていくください。応援しています！！

